

La recaudación de pagos de manutención sobrepasa los 1.5 mil millones de dólares



El dinero beneficio a aproximadamente 637,000 niños y sobrepasó a los 1.409 mil millones de dólares recabados el año anterior por 158 millones de dólares. Durante el año fiscal que terminó el 31 de agosto, la División de Manutención para los Niños recabó más de 1.567 mil millones de dólares.

Pero esto no es sólo un montón de números que mi oficina está presumiendo. Los pagos hacen una gran diferencia en las vidas de las familias que los reciben. Y lo más importante para mí, este dinero representa la esperanza para los niños que dependen de la manutención para tener un buen comienzo en la vida.

Los niños que reciben nuestros servicios necesitan los pagos de manutención para poder tener ropa que ponerse o un hogar donde vivir, literalmente. Este año los empleados de la División para la Manutención de los Niños convirtieron en realidad el sueño de tener un hogar de una madre soltera con dos hijas, que obtuvo miles de dólares en pagos de manutención morosos. Los esfuerzos de la División, incluyendo el presentar un embargo preventivo en el condado donde el padre moroso poseía

propiedades, resultaron en un pago de 27,500 dólares cuando la propiedad se vendió. La mujer, que había vivido junto a sus hijas de 10 y 13 años en un dúplex rentado por 11 años, utilizó el dinero para comprarse una casa en Arlington, a la cual se mudaron este año.

La Procuraduría General utiliza todos los recursos disponibles para hacer que los padres cumplan con sus obligaciones legales de pagar la manutención de sus hijos. Más del 60 por ciento de los 1.567 mil millones recabados en 2003 fueron posibles reteniendo ingresos de los salarios de los padres. Casi 115 resultaron de la interceptación de reembolsos de impuestos de los padres morosos. Otra medida para obtener los pagos de manutención es embargar los activos que se encuentren en instituciones financieras y suspender las licencias de manejar, profesionales y recreativas.

Si usted necesita ayuda para obtener los pagos de manutención, mi oficina acepta solicitudes de las madres, padres y otros individuos que estén al cuidado del niño. Para pedir una solicitud para obtener servicios, llame a nuestro número gratuito (800) 252-8014 o visite nuestra página Internet www.oag.state.tx.us.

Mi oficina trata de estar accesible a todos nuestros clientes que a menudo necesitan información sobre el caso de manutención de sus hijos. Las mamás y los papás pueden obtener

ayuda a cualquier hora del día llamando al sistema de respuesta automática de la agencia (800-252-8014), el cual recibió 18 millones de llamadas durante el pasado año fiscal. Con una sola llamada los padres que reciben manutención y los padres que pagan la manutención pueden obtener información sobre los pagos de manutención más recientes, las fechas y direcciones de las siguientes audiencias ante la corte, las fechas de servicio de las demandas legales actuales, la disponibilidad de los resultados de pruebas genéticas y la cantidad que se debe en pagos morosos y pago mensual.

La Manutención de los Niños Interactiva (Chile Support Interactive), a la cual se puede tener acceso desde la página principal de la página Internet de la Procuraduría General www.oag.state.tx.us, es utilizada por el público para obtener información general sobre el programa de manutención de los niños y para solicitar los servicios. Aquellos que ya tienen un caso de manutención pueden obtener información específica sobre su caso desde una sección segura del sitio. La Manutención de los Niños Interactiva recibió más de 7 millones de visitas en el año fiscal 2003, un incremento de 95 por ciento sobre las visitas que recibió la página Internet el año fiscal anterior.

Yo aprecio el arduo trabajo de

los empleados de la División para la Manutención de los Niños que hizo posible este año sin precedentes. Sin embargo, aún hay muchos niños que no tienen el apoyo financiero de los padres. Mi oficina no estará satisfecha hasta que todos los niños reciban el apoyo que les falta.

RECUERDE

LA MANUTENCIÓN DE LOS NIÑOS

Se puede obtener una solicitud para recibir servicios de manutención de niños:

- Visitando La Manutención de Niños Interactiva (Chile Support Interactive), localizada en la página principal de la página Internet de la Procuraduría General en www.oag.state.tx.us
- Llamando las 24 horas del día al sistema de respuesta automática al (800)252-8014

Entregando la siguiente información sobre el otro padre cuando presente la solicitud:

- Dirección actual,
- Dirección del empleador actual (o el último que conoce),
- Número de seguro social o fecha de nacimiento,
- Nombres y direcciones de familiares y amigos,
- Nombres de bancos y acreedores, tales como las compañías de servicios públicos,
- Nombres de organizaciones, uniones, o clubes a los que pertenece el padre y
- Lugares que frecuenta el padre en su tiempo libre.

Si es posible, también este preparado para presentar copias de documentos oficiales como:

- La sentencia de divorcio
- Las actas de nacimiento de los niños y
- El reconocimiento de paternidad firmado.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT